



Foto: Buchholz fährt Rad

## Auszeichnung für „Buchholz fährt Rad“

**os. Buchholz.** Beim bundesweiten Wettbewerb im Rahmen der Europäischen Mobilitätswoche hat der Verein „Buchholz fährt Rad“ den dritten Platz in der Kategorie „Beste Mobility-Action“ erhalten. „Für uns ist das eine große Ehre“, freut sich Vereinsvorsitzender Peter Eckhoff.

Durchgeführt wurde die Aktion vom Bundes-Umweltministerium und dem Umweltbundesamt. Ausgezeichnet wurden

Vereine und Initiativen, die sich um eine nachhaltige Mobilität verdient machen. Der Verein „Buchholz fährt Rad“ wurde laut Jury für sein „beachtliches zivilgesellschaftliches Engagement und Problemverständnis“ geehrt, das das (Lasten-)Rad als Alternative zum Pkw bewerbe. U.a. führte der Verein die Aktionen „Film Night Ride“, „Tempo 30 vor Schulen“ (Foto) und „Kidical Mass“ durch.